

Opérateur de chariot élévateur à fourche - PM

Lieu de travail: Bailey Metal Products Limited – Dorval, QC

Département: Expédition/Réception

Rend compte à: Chef d'équipe/superviseur

À propos de Bailey

Fondé en 1950 par Sam Bailey, le Bailey Group of Companies (BGC) est une entreprise familiale canadienne reconnue comme un chef de file de l'industrie. Avec des sites de production en Ontario, au Québec, en Alberta et en Colombie-Britannique, le BGC a connu une croissance considérable au cours des 70 dernières années, produisant des produits laminés et fournissant des services de refendage de l'acier pour l'industrie de la construction commerciale et résidentielle. Notre personnel, nos produits et notre industrie sont notre fierté, tandis que l'innovation et nos clients sont au cœur de nos activités. Nos collaborateurs sont la clé de la réalisation de notre vision, qui est d'être les leaders de cette industrie. C'est pourquoi nous nous efforçons de créer un environnement de travail sûr et sain où les collaborateurs peuvent s'épanouir et se développer. Postulez dès maintenant pour cette opportunité passionnante!

Pourquoi rejoindre notre équipe?

- Rémunération compétitive sur le marché
- Ensemble complet d'avantages sociaux payés par l'employeur
- Programme de cotisation à un REER
- Programme de soutien à l'éducation
- Formation en cours d'emploi
- Programme d'orientation des employés
- Allocation d'équipement de protection individuelle

Résumé du poste

L'objectif principal de ce poste est d'assurer le débit ininterrompu des matériaux au sein de Bailey Metal Processing Limited.

Ce que vous ferez:

- Préparer et emballer les commandes.
- Décharger les remorques.
- Retirer le matériel de la chaîne d'emballage.
- Déplacer le matériel vers et depuis les zones de stockage des produits finis.
- Charger les remorques.
- Gardez votre espace de travail propre et organisé. Une place pour chaque chose et chaque chose à sa place.
- Déplacer les matériaux vers et depuis les postes de travail, tels que les courroies, les patins, les entretoises, etc.
- Vider les bacs à ferraille et à déchets situés sur les lignes.
- Déverser les queues d'acier dans le bac à ferraille.
- Charger et décharger les camions en toute sécurité.
- Empiler les bobines en toute sécurité.
- Localise et fournit aux lignes les bobines dont elles ont besoin, comme indiqué sur les ordres de travail.

Ce dont vous avez besoin:

- Cinq ans d'expérience dans la conduite d'une dépanneuse dans un environnement industriel.
- Connaissance des équipements/outils tels que le moteur de remorquage, la machine de cerclage et la station de ravitaillement en gaz naturel.
- Bonne connaissance des produits finis, des configurations, des tailles et des poids des chariots élévateurs, ainsi que des exigences en matière d'empilage des produits.
- Capable de travailler par roulement si nécessaire.
- Diplôme d'études secondaires, maîtrise de l'anglais et du français à l'oral et à l'écrit.

Conditions de travail:

- Heures supplémentaires et équipes tournantes selon les besoins.
- Environnement d'usine à rythme rapide ; EPI requis.
- Capacité physique à soulever des matériaux pesant jusqu'à 50 livres.

Pour en savoir plus sur nous, consultez le site <https://www.bmp-group.com/>. Pour postuler, envoyez votre CV à recruitment@bmp-group.com en indiquant le titre du poste dans la ligne d'objet. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Seules les personnes sélectionnées pour un entretien seront contactées. Nous sommes un employeur qui souscrit au principe de l'égalité des chances et qui s'engage à fournir et à maintenir une main-d'œuvre juste, équitable et diversifiée. Tous les candidats qualifiés sont encouragés à postuler. Les candidats doivent informer les ressources humaines s'ils ont besoin d'un aménagement quelconque au cours du processus de recrutement.

Forklift Operator (Picker/Packer) – Afternoon Shift

Location: Bailey Metal Products Limited – Dorval, QC

Department: Shipping/Receiving

Reports to: Lead Hand/Supervisor

About Bailey

Founded in 1950 by Sam Bailey, The Bailey Group of Companies (BGC) is a family-owned and operated Canadian company recognized as an industry leader. With manufacturing locations in Ontario, Quebec, Alberta, and British Columbia, the BGC has grown tremendously over the past 70+ years, producing roll-formed products and providing steel slitting services for the commercial and residential construction industry. Our people, products, and industry are our pride while innovation and our customers are at the core of our business. Our associates are the key to achieving our vision of being the leaders in this industry, which is why we work hard to create a safe and healthy work environment where associates can achieve growth and development. Apply now, for this exciting opportunity!

Why Join Our Team?

- Market competitive remuneration package
- Employer-paid comprehensive benefit package
- RRSP matching program
- Education support program
- On-the-job training
- Employee referral program
- Personal protective equipment allowance

Position Summary

The main purpose of this position is to ensure the uninterrupted throughput of material within Bailey Metal Processing Limited.

What you'll do:

- Pick and pack orders.
- Unloading trailers.
- Removing material from the Packaging Line.
- Moving material to and from Finished Goods storage areas.
- Loading trailers.
- Maintain a clean organized work area. A place for everything and everything in its place.
- Moving material to and from work centers such as banding, skids, spacers, etc.
- Emptying steel scrap and garbage bins located on the lines.
- Dumping of steel tails into the scrap bin.
- Safely load and unload trucks.
- Stack coils safely where they belong.
- Locate and provide lines with the coils they need found on the work orders.

What you'll need:

- Five years of experience in operating a tow motor in a manufacturing environment.
- Knowledge of equipment/tools such as tow motor, strapping machine, and natural gas refuel station.
- Sound knowledge of finished products, lift configurations, sizes and weights, and product stacking requirements.
- Able to work in shifts on a rotating basis if required.
- High school graduate, proficient in speaking and writing English and French.

Working Conditions:

- Overtime and rotating shifts as required.
- Fast-paced plant environment; PPE required.
- Physically able to lift materials up to 50 pounds.

Learn more about us at <https://www.bmp-group.com/>. To apply, submit your resume to recruitment@bmp-group.com with the position title included in the subject line. We thank all applicants for their interest, only those selected for an interview will be contacted.

We are an equal-opportunity employer committed to providing and maintaining a fair, equitable, and diverse workforce. All qualified candidates are encouraged to apply. Applicants should advise Human Resources if they require any type of accommodation during the recruitment process.